
魚津西ロータリークラブ
原　英高様

☆ビジター会費をいただきました。ありがとうございました。

◇ガバナー事務所より

・ガバナーマンスリーvol２

・第52回ロータリー研究会事前案内

・第1回クラブ職業奉仕委員長会議の案内

・シンガポール国際大会について

◇ロータリー財団委員会より

・2023-24年度地区補助金承認通知書 稲盛君

3362回　　　　　　　　　出席14名（70.0％） 川本君

3360回メークアップ　　中田、西村、澤﨑君
65％→80％

魚津まつり「蝶六まち流し」で当社チームがハッ
スル賞を受賞しました。

魚津ロータリークラブ会報誌

2023-2024年度

会長　茶谷　　勝

幹事　岩崎　正人

第3362回例会
2023年8月18日(金)

12:30-13:30
スカイホテル魚津

R.I.DISTRICT2610, UOZU  ROTARY  CLUB

ニコボックス

出席報告

会長あいさつ　　茶谷　勝会長

お盆もはさみ、２週間ぶりの開催で
す。台風６，７号の影響で各地で
災害が発生しています。８月は災
害が多発しました。事業計画の１
頁目に「最もよく奉仕するもの最も
よく報いられる」とあります。災害の
現地に行って奉仕することは難し
いことがありますが、様々な形で協
力することはできると思います。各
地にはロータリアンがいて、その家

族もいらっしゃいます。本日は募金をよびかけていますが、
皆さまのご協力をお願いいたします。お盆はいかがお過ごし
てしたでしょうか。私は娘を迎えにいって軽井沢で車がオー
バーヒートしてしまい、車を積載車に載せて戻ってまいりまし
た。相応の費用がかかり、これも我が身に降りかかった災
害なのかなぁを思いました。

ゲストビジター

卓話　　魚津ロータリークラブで学んだこと
　　　　　　　　　　　　直前会長　西村　敏信君

募金の呼びかけ

びは「４つのテスト」です。抽象的な表現ですが、生きる
うえで重要なテーマが集約されています。二つ目は知
り合いを広め、職業上の高い倫理観で社会に奉仕する
「ロータリーの目的」、三つ目の学び「超我の奉仕」は、
利己的でないボランティア奉仕の哲学を最もよく言い
表しています。そして四つ目は「ロータリアンの行動規
範」です。個人として、事業において高潔さと高い倫理
基準をもって行動することが求められます。ロータリー
運動の実態を表す言葉として「入りて学び、出でて奉仕
せよ」があります。引き続き、ロータリーで学び地域と接
していきたいと思います。

10月の淡交会魚津支部50周年事業
のご案内をします。魚津支部は茶道裏
千家165支部のうちのひとつで、朝日
から滑川をエリアとしています。

記念講演に御年100歳になられる千玄室大宗匠にお
越しいただきます。大宗匠は生粋のロータリアンで、魚
津との縁が深い方です。是非ともご参加ください。

幹事・委員会報告

会長在任中に取り組んで
いきたいと考えたことを振り
返ります。女性初のRI会長
ジェニファー・ジョーンズさ
んの「会員が夢を実現する
ために行動し、クラブの魅
力を最大限に味わえる場
としてのロータリーを思い描
き、互いのつながりを深め
世界に変化をもたらす」と
いう言葉に共鳴しました。
会長方針は未達のものが
多かった反省しておりま
す。茶谷会長がしっかりと
取り組んでいただけるもの
と期待しております。
ロータリー活動で最初の学

第2540地区秋田県豪雨災害へ
の支援金を募りました。大きな鉄製
の深鍋には事務局の愛情の深さが
表されているようです。

米山奨学生のスッパ・ソニさんが就職された寿
司店に行き再開してきました。今度は皆さんと
ビールとお寿司を楽しみたいです。



矢原様

3363回 出席14名（70.0％）

3361回 なし

75％→75％

羽田夫人（8月27日）

金子様

◇ガバナー事務所より ☆お二人からビジター会費をいただきました。

・RLIパート１の案内

・第21回「ロータリー全国囲碁大会」案内

・地区大会宿泊先の案内

◆北陸財務局富山財務事務所より

・講師派遣の案内

◆富山ＩＤＣ実行委員会より

・協賛御礼

青山君 父が101歳、孫が2歳になりました。

川岸君 矢原様、金子様訪問ありがとうございます。

羽田君 夫人誕生祝い

稲盛君
念のためパワポの動作確認。

本日からポリオ撲滅のチャリティーランチということで募金
箱を置かせていただいております。食事をする少しの対価と
いうことでご協力をいただければと思っております。先日、平
崎さんのお見舞いに行ってまいりました。お元気そうで、顔
色も良かったです。ロータリークラブに参加できないことが
悔しいそうです。コロナも油断できませんが、事業や経済活
動を止めるとなく気を付けながら取り組んでいきたいと思い
ます。

妻も後期高齢者となりまし
た。運転免許証の書き換
えで高齢者講習を受けた
そうです。知り合ってから
50年余で、来年は金婚式
です。持病をかかえる私の
ための食事を張り切って
作ってくれます。

地区大会の式典・会員部
会の理事長をしておりま
す。2023-24年度2610
地区の地区大会は野々市
ロータリークラブをホストとし
て10月21,22日の二日
間、野々市市で開催しま
す。大懇親会は小学校の
体育館で開きます。私が
大学生の頃、父がYKKの
診療所に勤めており、帰省
先が黒部でした。正月休
みに黒部から見た立山の
美しさをよく覚えています。
原ガバナーはロータリーの魅力を広げることが必要だと
言われます。地区大会はオープニング演奏、講演、パ
ネルディスカッションの3部構成ですが、「オープンロー
タリー」と称し、学生や一般の方からも参加を受け入れ
ます。講演会には情熱大陸などでも紹介された医師の
吉岡秀人さんに講演いただきます。パネルディスカッ
ションは吉岡先生を囲み、地元の大学生や立山ロータ
リーが支援するミャンマーからの留学生もパネラーとし
て参加します。吉岡先生は小児外科医で「ジャパン
ハート」というNGOを設立し、ミャンマー、カンボジア、ラ
オスなどの発展途上国での医療支援に取り組んでいま
す。吉岡先生ご自身もご苦労されており、父親の事業
がオイルショックで破綻し母親が家計を支えられたそう
です。目標を見失うこともあったそうですが、苦しんでい

る方を救いたいという志を持ち医師に
なられました。先生はボランティアを通
じて感じられた「最も人を幸せにしたも
のが、最も幸せになれる」、「人のため
に生きることは、自分のために生きるこ
と」とはロータリー活動と重なります。是
非多くの方にお聴きいただきたいと思っ
ています。

ゲストビジター：地区大会キャラバン
　　野々市ロータリークラブ　　　矢原　憲紀様
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 金子　武志様

小学生英語スピーチコンテスト
の開催を２日後に控え、例会
終了後に青山委員長を中心に
最終の打ち合わせを行いまし
た。ＭＣを務める西村君、川本
君は最終の台本を確認、発声
練習をすることもなく落ち着い
た様子でした。

英語スピコン開催直前！
～委員ら入念にリハーサル～

幹事・委員会報告

ニコボックス

世界最高齢のクロスカントリースキー選手・
佐伯克美さんの講演に感動しました。

会長あいさつ　　茶谷　勝会長

出席報告

Happy　Birthday

合言葉の「暑いね」が身に染みてきて
います。皆さまご自愛ください。本日は
野々市ロータリークラブ様より地区大会
のキャラバンにお越しいただきました。
我々も来年度に黒部で地区大会を迎
えます。しっかり見学をさせていただい
て、参考にさせていただきたいと思いま
す。

第3363回例会
2023年8月25日(金)

12:30-13:30
スカイホテル魚津魚津ロータリークラブ会報誌

R.I.DISTRICT2610, UOZU  ROTARY  CLUB


